

## RANDONNEE JEAN CLAUDE A PLOEGSTEERT

# C'est parti, et revenu, comme en 14 !

Centenaire de la Guerre 14-18 et ouverture du Centre d'interprétation obligeant, la Randonnée de Jean Claude a conduit 45 Audax Tournai, Cyclos et Marcheurs à Ploegsteert le samedi 5 Octobre. Avec repas, pour tous, à l'Hostellerie de la Place, ancien fief des Vandembroucke. En contrepartie, les cyclos traversèrent la Métropole Lilloise, non sans mal, le jour de la Braderie de Lille.



01) Rassemblement au local des Marcheurs et des cyclos qui se retrouveront à Ploegsteert vers 11h.



02) Les cyclos conduits par Moustache et Jean Claude



03) Dans le peloton Marcelino et Marcel Hendrickx.



04) Arrêt au Centre d'Interprétation de Ploegsteert.



05) Intéressante visite guidée sur la Guerre de 14-18.



06) Sortie du Centre à l'heure de midi et de l'apéro.



07) Le Mémorial de 11447 soldats Britanniques.



Centenaire de 14-18.



45 Audax à Ploegsteert.



Les Audax marcheurs.



10) Jean Claude Dramaix avait organisé cette journée Audax de rentrée.



11) Après la visite du Centre d'Interprétation et avant le repas à l'Hostellerie de la Place à Ploegsteert.